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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

 

 

 

 

 

平成２３年第２回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１． 平成２３年２月２１日（月）１３時３０分開会の第２回上富良野町教育委員会は、上富良

野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２３年２月２１日  １３時３０分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和  

委  員    三 熊 邦 彦 

委  員    吉 村 好 子 

            教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          服 部 久 和 

            社会教育班主幹         水 谷 つ ね 

            学校教育班主幹（記録）  大 石 輝 男 

            学校教育アドバイザー   齊 木 光 男 

 

 

６．閉  会   平成２３年２月２１日  １５時１５分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

吉村委員 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

開会宣言１３時３０分 

只今から平成２３年第２回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

前回の議事録につきましてご報告申し上げます。 

前回、平成２３年１月３１日開催の平成２３年第１回教育委員会議事録についてご報

告申し上げます。報告第１号町立小中学校教職員の人事等について、議案第１号上富良

野町放課後クラブ規則の一部改正について他１件についてご審議をいただき、議案のと

おり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

 

 前回、第１回教育委員会以降の諸般の報告説明。 

 

前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが、何か

ご質問ございますか。 

 

 （なしという声） 

 

なければ日程第１ 議案第 1号 平成２２年度上富良野町一般会計教育費補正予算

について、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました日程第１ 議案第 1号 平成２２年度上富良野町一般

会計教育費補正予算についてご説明いたします。 

（議案第１号朗読説明）

 

ただ今教育振興課長から、日程第１ 議案第 1号 平成２２年度上富良野町一般会計

教育費補正予算について説明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 

 

 歳入について、放課後子どもプラン事業で補正前の額が５２４万円で補正額が２３９

万９千円で、補正後が２３０万１千円となっていますが、何か減額をしているというこ

とですか。 

 

 昨年までは、上限がなかったので、申請されたものについては、率を掛けて交付され

ていましたが、補助の要綱の変更があり、補助基本額の上限が設定されたため、大きな

減額となっております。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委員長 

 

吉村委員 

 

委員長 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

教育長  

 

 

 

 よろしいですか。 

 

 わかりました。 

 

 他に質問ありませんか。 

 

 追加説明をします。歳出 ５の社会教育費の１ 社会教育総務費の放課後子どもプラ

ン事業の３３２万円の減となっていますが、指導員謝金が減額の主な理由ですが、本年、

高校の未就職者の方を教育委員会で１名採用したことから、放課後の関係で支援をいた

だいたこと、保育士を募集していたが、確保できなかったことが原因となっています。

 

 幼稚園の就園奨励費で、階層区分で一番収入の多い人の数が国の施策で変わったた

め、減額となっています。本町は、その階層である自衛隊ＯＢの方々が多い。 

 

他に質問ありませんか。なければ、日程第２ 議案第２号 平成２３年度上富良野町

教育行政執行方針（案）について、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきましたご日程第２ 議案第２号 平成２３年度上富良野町教

育行政執行方針（案）について、説明いたします。 

（議案第２号朗読説明）

 

ただ今教育振興課長から、日程第２ 議案第２号 平成２３年度上富良野町教育行政

執行方針（案）について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

 ２３年度は、障害者のスポーツ大会が富良野地区で開催され、本町は、ソフトボール

の対応となります。社会教育施設で公民館大ホールの机の更新、運動公園広場、野球場

の整備があります。野球場は、スコアボード、土の入替えがあります。平成２４年に高

松宮の大会が富良野地区で予定されています。運動広場の芝管理や水の管理の整備もあ

ります。 

 

新学習指導要領、西小学校、上富良野小学校の改築基本設計、それから前々回に審議

した道立上富良野高等学校に対し、振興会として、ビデオ・オンデマンドシステムの導

入があります。 

 

上富良野中学校に特別支援乃指導員を単費で配置し、また、東中中学校に生徒数等の

関係から道費での事務員をおけないので、事務員の配置も予定しています。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

水谷主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

水谷主幹 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

他に質問ありませんか。ご承認いただけますか。なければ、日程第３ 議案第３号 平

成２３年度上富良野町一般会計（教育費）予算について、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第３ 議案第３号 平成２３年度上富良野町一般

会計（教育費）予算について、説明いたします。 

（議案第３号朗読説明）

 

ただいま教育振興課長から、日程第３ 議案第３号 平成２３年度上富良野町一般会

計（教育費）予算について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。すこやかロードコース看板設置についてお

聞きしたいのですが。 

 

ノルディックウォーキングと言ってストックを持って歩くという、歩行が心配な方と

か運動量の少ない方に手を大きく振ることが大きな運動量になるので、進められていま

す。今年度においては、景色の良いところで上富良野町でもぜひ構想を作ってほしいと

いう要望がありまして、実施したところでございます。今年度、９月の１１日に全道の

フォーラムを実施したところでございます。その中で、健康づくり財団からコース選定

したものがすこやかロードということで、認定を受けたところでございます。フォーラ

ムのときにも皆さんに歩いて頂いた経緯もございます。広く皆さんに利用していただく

ということで、今年度につきましては、表示をして皆さんにご利用いただくという方向

にしていきたいということで、看板費を計上させていただいたところでございます。 

 

 何箇所かあるのですか。 

 

 駅裏からスタートのコースと日の出公園スタートの２コースがございます。 

 

 教育委員会で担当する方が良いのか、健康づくりとうことで保健福祉課なのか、観光

という要素も入っていて、三者共同で協議しており、フォーラム大会やるときに２年間

続けて健康づくり財団の方から補助金がきますので、１年目はコースの設定、２年目は

看板の設置というのが過去の標準パターンとなっています。教育委員会で昨年実施した

ため、次年度も引き続き、補助金をいただき、看板を設置することで対応を図りたいと

考えております。 

 

 社会教育総合センターの電話購入は、なんですか。 

 

 今まで公衆電話があったが、利用頻度が少ないということで、すでに撤去されていま

す。 

 子供たちの使用については、必要な場合は、事務所で掛けてもらっています。子供が

親へ掛ける、お年寄りが家族へ掛けるなど、必要性があるため、値段は高いですが、携
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

吉村委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

教育振興課長 

 

 

委員長 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

三熊委員 

 

大石主幹 

 

 

委員長 

 

 

 

全委員 

 

 

帯電話につながる公衆電話を設置します。 

  

学校空気環境測定について、伺いたいのですが。 

 

有害物質が今の状態としてどれくらいあるのかを測定することが、義務づけられてい

て、何かあった時に、たとえばペンキを塗り替えたときにシックハウス症候群が起きた

時にこれが原因ということを特定するために一度実施しなければならないものです。 

物質的には、ホルムアルデヒドなど義務的なものそうでないものなどかなりの項目が

あります。 

 

 上小は、基本設計、実施設計で、西小については、実施設計で行うということですか。

 

 西小については、今のある形で耐震を行い、上小については、どこに建設をするかも

含めて全体の改築なので、やり方が違うということです。 

 

 よろしいですか。ご意見ございませんか。ご承認いただけますか。 

 

（はいという声） 

 

なければ、日程第４ 議案第４号 平成２２年度上富良野町教育賞及び教育奨励賞受

賞者の決定について、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第４ 議案第４号 平成２２年度上富良野町教育

賞及び教育奨励賞受賞者の決定について、説明いたします。 

（議案第４号朗読説明 

 及び詳細説明） 

  

一度受賞すると、２回目はないのでしょうか。 

 

 小学校で一度受賞したら同じ賞では受賞できません。中学生になれば、また、受賞で

きます。 

 

ただいま教育振興課長から、日程第４ 議案第４号 平成２２年度上富良野町教育賞

及び教育奨励賞受賞者の決定について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

（なしという声） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 なければ、日程第５ 議案第５号 上富良野町児童生徒教育振興基金条例施行規則の

一部改正について、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第５ 議案第５号 上富良野町児童生徒教育振興

基金条例施行規則の一部改正について、説明いたします。 

（議案第５号朗読説明）

 

ただいま教育振興課長から、日程第５ 議案第５号 上富良野町児童生徒教育振興基

金条例施行規則の一部改正について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

（なしという声） 

 

なければ、本日の平成２３年第２回上富良野町教育委員会会議は、これをもちまして

終了させていただきます。 

 ありがとうございました。 

閉会 １５時１５分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

        

調整員 

 


